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岡崎市役所には 60人が集まり出発集会がスタート。主催者より元気よ
く平和行進をすすめて行きましょうと挨拶。
岡崎市の中根康浩市長のコメントが代読され、「核兵器廃絶は人類共通

の願い。平和行進の歩みを」。市からの回答書が総合政策部秘書課賀川さ
んから行進団へ渡されました。
愛労連知崎さんからは、「今年の行進は、戦争か平和、核兵器廃絶が抑

止力かが問われる行動。サミットでは核兵器禁止条約のことに岸田さんは
触れず防衛費拡大を進めている。今年こそウクライナ侵攻をやめさせるこ
となど草の根から対峙していこう」と挨拶。
全国通し行進者村上厚子さんは「愛知に入って下校中の小学生とも一緒

に歩いた。30代の若者や地元の市議の SNS を見て参加した方との出会い
もあり、雨に負けず皆んと一緒に頑張って行きます」と挨拶がありました。
雨が降り頻る中、行進の隊列からは核兵器のない世界実現を力強くア

ピール。岡崎公園前ではスタンディングでコールを行いました。
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岡崎、安城、みよし市長からメッセージ

◆参加者　のべ 162 人　◆ペナント　約 60 本
◆折り鶴　31,690 羽　◆募金　109,979 円
◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　50 筆

①岡崎市役所→岡崎公園前
　　→安城市民会館
②豊田市駅

◆参加者　のべ 60 人　　◆募金 84,989 円　◆折り鶴　26,190 羽　　
◆ペナント 20 本　◆日本政府に禁止条約への参加を求める署名　50 筆
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一日中、かつてない豪雨の中、平和行進すすむ



豊田市駅前での集会で豊田地域原水協本村さん「今年
こそ核兵器禁止が重要な年だ。被爆というこの悲劇は許
してはいけない。豊田市からは消極的な動き、粘り強く
運動を進めないといけない。強い思いで臨みたい」と決
意を込めて挨拶がありました。
通し行進者村上さんが代表してこれからの決意などを

天気に負けず挨拶されました。
奥田さんより県内通し行進者の紹介。新日本婦人の会

からは折り鶴などの数が報告され、連帯挨拶がありまし
た。
みよし市長よりメッセージが代読され、平和都市宣言を行ったことなど平和への取り組みが報告されまし

た。住みよい豊田を作る会の田中かつみさんからは「核兵器廃絶のためにさらにちからをだしていきたい」
と挨拶がありました。
集会後、豪雨が吹き付ける中、参加者が駅前通りを往復する行進に、予定を短縮して歩きました。

●豊田市

6/2 のコース

●北安城駅→安城市民会館

北安城駅から安城市民会館まで、土砂降りの中、地元と通し行進者
20人で元気よく平和行進。急遽の変更で、警察への届けと違う行進な
ので、肉声で「平和行進で～す」と訴えながら歩きました。安城の集会
は、豪雨のため急遽室内での集会となりました。
岡崎の代表者より、「雨の中、市役所で軒を借りて集会もやり、無事

安城に引き継げました。これからも頑張っていこう」と挨拶。
南医療生協前野さんからは「悪天候ではあったが来年以降もまた会え

ることを楽しみにしながら鍛えていきたい」。
安城市長のメッセージを総務部長さんが代読。「社会経済の活動が再

開している中、ロシアウクライナ侵攻が今だ続いている。核兵器の威嚇
なども行われている。恒久平和実現を願っている」。
安城の石川市議からは、「ウクライナ侵攻で核兵器が必要という声が

あるがまだ少数。中間層にどれだけ響かせるかが鍵です」。
森下議員「G7の中でも核兵器抑止力が公然と話されていることが残

念と感じている。ウクライナへの軍事支援なども議論もされてきた。軍
事支援ではなく平和な解決が大切」と挨拶されました
共同連絡会の大村さんは、5月 31 日の引き継ぎ集会から桜丘高校で

の歓迎集会の様子を紹介。「ぜひ、安城の方も参加を」と案内されました。

9:00
知立市役所→野田公園→刈谷市願行寺 受難の像

→依佐美鉄塔跡 ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝ→刈谷市役所前ｾﾝﾄﾗﾙﾊﾟｰｸ

12:00

15:10ミニパレード

集会 昼食 13:15

◆参加者　のべ 50 人　◆折り鶴　3,000 羽
◆ペナント　10 本　◆募金　24,990 円
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◆参加者　のべ 52 人
◆折り鶴　2,500 羽　　◆ペナント約 30 本
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